
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Oggetto: presenza topi scuola Vamba 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri firmatari: Mario Tenerani, Jacopo Cellai, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 considerato che presso la scuola Vamba si verificano continui avvistamenti di topi e/o dei 
loro escrementi che rendono la frequentazione sia delle aule che della palestra, ubicate al 
piano terreno, rischiosa per la salute dei circa 300 bambini che vi afferiscono; 

 ritenuto che sia necessario garantire lo svolgimento dell’attività didattica in condizioni di 
piena sicurezza nonché la tranquillità dei genitori che, giustamente allarmati, hanno richiesto 
l’intervento dei NAS; 

 ritenuto che sarebbe stato opportuno effettuare i doverosi interventi di verifica ed eventuale 
derattizzazione nel periodo estivo al quale risalgono i primi rilievi, ma che nelle attuali 
condizioni non siano più rinviabili interventi di derattizzazione dedicati all’intero immobile 

 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Quando sono stati effettuati i controlli in tutti locali della scuola Vamba al fine di accertare 
la presenza di topi e quali sono stati i risultati; 

2) Se vengono disposti controlli periodi al fine di garantire la salubrità dei locali durante 
l’intero anno scolastico, evitando un eventuale infestazione derivante dalla minimizzazione 
del problema; 

3) Se l’Amministrazione Comunale intende procedere con la chiusura temporanea  della scuola 
ed il trasferimento dei bambini in altra sede, al fine di effettuare un intervento di 
derattizzazione che interessi tutto l’immobile al fine di garantire la sicurezza e la salute di 
minori ed operatori scolastici. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 9 ottobre 2014 
 
 
 


